

市長室だより

ひと・まちづくり の舞台

新安来庁舎に引き続き総合文化ホール「アルテピア」が完成し8月3日、竣工式を行いました。今後は9月9日に開館記念式典を行い、同日から9月11日まで一般見学会を予定しています。普段は立ち入ることのできない舞台裏などを含め、ぜひご覧ください。

1000 人収容の大ホールは音響にとてもこだわっています。プロの音楽家の音響検査を経て、専門家から「すばらしいホールである」というお墨付きを得ています。一流の音楽や演劇を皆さんに鑑賞していただく一方で、皆さんにも大いに利用してほしいと願っています。

安来市はかつて、たたらや海運業などで潤った背景から文化芸術に親しむ機会や活動が盛んでした。こうした中から多くのアーティストが育ち、文化・芸術の薫り高いまちになりました。

アルテピアには大ホールをはじめ、フラットな空間にもなる小ホール、多様な展示が可能な展示室、ダンスやバンドの練習に対応した練習室など、皆さんの様々な活動に利用いただける施設です。市民の皆さんの多彩な文化芸術活動や人との交流を通じた「豊かな暮らし」と、次世代を担う子どもたちの育成やまちの活性化につながる「ひとづくり」「まちづくり」の舞台になることを願っています。

## 市長 短信



近藤市長(占) こ定礎板を披露する▼アルテピア竣工式



- 2 市長室だより
- 3 市政トピックス
- 4 特集: 新安来庁舎が完成 サービスと機能、 地域性が調和する庁舎
- 8 市長会通信③
- 9 平和の集い / アルテピア de 婚活
- 10 食育レシピ/加納美術館だより
- Ⅱ もうすぐ開館・総合文化ホール
- 12 たうんとぴっくす
- |4 健康の窓
- 15 新刊図書紹介
- 16 「ジョーホーの森」各種お知らせ
- きらり光る☆地域(裏表紙)

## 別刷① 市民カレンダー

9月の行事/日曜日・祝日診療など

## 今月の表紙

## 「熱い夏を走る!」

「荒島こ一ふんふぇすた」の「水上ゴザ走り大会」。過ぎ去る真夏の如く16人の参加者は、真剣な表情で水上を走り抜けました。参加した丸山美能里さんは「もっと行くつもりでしたが滑ってしまいました。荒島が盛り上がってうれしい」と話してくれました。

撮影日/7月23日 場所/荒島小学校プール